



DDSG Blue Danube

## Social Ship: wienwork legt mit der DDSG Blue Danube ab â€“ BILD

ID: LCG24054 | 08.03.2024 | Kunde: DDSG Blue Danube | Ressort:  
Chronik Ã–sterreich | APA-OTS-Meldung

**150 Lehrlinge und Jugendliche aus verschiedenen Projekten des gemeinnützigen Unternehmens der Sozialwirtschaft verbrachten am Weltfrauentag einen Vormittag an Bord der MS Blue Danube.**

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : © leisure communications/ Christian Jobst

Wien (LCG) – Mit der Übernahme von zwei neuen Schiffen baut Österreichs größtes und traditionsreichstes Binnenschifffahrtsunternehmen nicht nur seine Flotte aus. Die DDSG Blue Danube, ein Unternehmen von Wien Holding und VERKEHRBUERO, verstärkt zur Feier des 50sten Jubiläums der Wien Holding unter dem Titel „Social Ship“ auch ihr gesellschaftliches und soziales Engagement. Freitagvormittag luden die DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Hanreich** und **Wolfgang Fischer** 150 Lehrlinge und Jugendliche mit Benachteiligungen in Begleitung von wienwork-Geschäftsführer **Christoph Parak** sowie den Bereichsleitern **Roman Bischof** (Inklusive Berufsausbildung) und **Ingrid Schnötzing** (Jobmanagement) auf die 1990 vom Stapel gelaufene MS Blue Danube ein, um einen Vormittag lang eine kleine Auszeit von Stress und Alltagssorgen zu nehmen und die Donau neu zu erleben.

Alle Lehrlinge von wienwork haben eine ausgeprägte Lernschwäche, sprachliche oder körperliche Beeinträchtigungen, eine Hörbeeinträchtigung oder eine psychische Beeinträchtigung. Die ebenfalls heute an Bord der MS Danube eingeeckten jugendlichen Projektteilnehmer sind im Rahmen eines dreijährigen Qualifizierungsprojekts („On the Job“) beziehungsweise des AusbildungsFit-Projekts „Flanke Wien“ bei wienwork und haben eine

deutliche Lernschwäche oder stehen aktuell nicht in einer Ausbildung oder Erwerbstätigkeit.

Unter dem Kommando von Kapitän **Zoltan Papp** gab die zuvorkommende Crew den Gästen des inklusiven Wiener Vorzeigeunternehmens einen Einblick in den nautischen Alltag und ließ sie hinter die Kulissen der Flussschifffahrt blicken. Der Besuch auf der Brücke bot den wienwork-Jugendlichen und auch ihren Begleitpersonen – von Ausbildern, Coaches und Pädagogen bis Sozialarbeitern – einen spannenden Perspektivenwechsel und einmal eine ganz andere Sicht auf die Bundeshauptstadt. Nach der erlebnisreichen City Cruise servierte die Bordgastronomie den Gästen frisch zubereitete Erfrischungen und Snacks für einen kulinarisch gestärkten Start ins Wochenende. Im Rahmen der Erlebnisfahrt stellte sich die DDSG Blue Danube als einziger Lehrbetrieb Österreichs vor, in dem Auszubildende das Kapitänspatent erlangen können. Mit der kürzlich erfolgten Flottenerweiterung bietet die Reederei künftig noch mehr Lehrstellen und eine abwechslungsreiche und einzigartige Ausbildung an.

„Die Wien Holding ist ein Unternehmen, das mit sozialem Engagement seinen Beitrag zu mehr Lebensqualität für die Wienerinnen und Wiener leistet. Das unterstreicht die DDSG Blue Danube mit ihrem ‚Social Ship Day‘, bei dem 150 Auszubildende eine Auszeit von Alltag und Stress nehmen können“, unterstreicht Wien-Holding-Geschäftsführer **Kurt Gollowitzer** .

„Die Erlebnisfahrt mit der MS Blue Danube ist eine besondere Erfahrung, bei der sich ein attraktives Freizeitangebot auch für Menschen mit Benachteiligungen als perspektivenreicher Arbeits- und Ausbildungsplatz präsentiert. Das Hauptanliegen von wienwork ist es, Menschen mit Behinderung Arbeits- und Ausbildungsplätze anzubieten und sie in den Arbeitsmarkt zu vermitteln“, so **Christoph Parak**, wienwork-Geschäftsführer.

„Es ist uns eine Freude, Menschen ein besonderes Erlebnis an Bord unserer neun Schiffe bieten zu können und damit auch ihren beruflichen Horizont zu erweitern. Im Vordergrund steht die vergnügliche und entspannte Zeit am Schiff für Menschen, die mit besonderen Herausforderungen konfrontiert sind“, meint DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Hanreich**.

„Die DDSG Blue Danube verspricht an 364 Tagen im Jahr Glücksmomente am Schiff. Wenn wir der Gemeinschaft und benachteiligten Menschen etwas zurückgeben können, macht das unsere gesamte Crew glücklich“, betont DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Fischer**.

## Über wienwork

wienwork ist ein gemeinnütziges Unternehmen der Sozialwirtschaft mit arbeitsmarktpolitischen Auftrag. Das Unternehmensziel ist es, Arbeitsplätze für am Arbeitsmarkt benachteiligte Menschen zu vermitteln und zu schaffen. wienwork bietet ein qualitativ hochwertiges Angebot an Produkten und Dienstleistungen aus unterschiedlichen Geschäftsfeldern. wienwork wird gefördert aus Mitteln des Bundesministeriums für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz, der Stadt Wien/ Fonds Soziales Wien, des Sozialministeriumservice/ Landesstelle Wien, des Arbeitsmarktservice Wien und des ESF. wienwork ist im Eigentum des

KOBV, dem Behindertenverband für Wien, NÖ und Burgenland und der Volkshilfe Wien. Derzeit beschäftigt wienwork rund 780 Mitarbeiter, wovon sich rund 180 in der Inklusiven Berufsausbildung befinden. 70 Prozent der Angestellten und Arbeiter im Integrativen Betrieb sowie alle Lehrlinge haben Körper-, Sinnes- oder Lernbehinderungen oder eine chronische Erkrankung. Im zu wienwork gehörenden sozialökonomischen Betrieb „MICHLS“ wird langzeitarbeitslosen Menschen eine berufliche Perspektive in der Gastronomie geboten. Weitere Informationen zum Unternehmen auf [wienwork.at](http://wienwork.at)

## Über die DDSG Blue Danube

Die DDSG Blue Danube wurde 1995 als Nachfolgeunternehmen der 1829 etablierten Ersten Donau-Dampfschiffahrtsgesellschaft gegründet. Mit einer Flotte von neun Schiffen (MS Wien, MS Vindobona, MS Blue Danube, MS Admiral Tegetthoff, MS Kaiserin Elisabeth, MS Dürnstein, MS Wachau sowie MS Austria und MS Austria Princess) offeriert das Binnenschiffahrtsunternehmen Linien- und Ausflugsreisen auf der Donau im Raum Wien und Niederösterreich sowie Verbindungen nach Bratislava (Slowakei) und befördert mit der erweiterten Flotte über 400.000 Passagiere im Jahr. Neben den Linienfahrten in Wien und der Wachau bietet die DDSG Blue Danube Themenfahrten sowie Chartermöglichkeiten an. Die DDSG Blue Danube steht zu je 50 Prozent im Eigentum der Wien Holding und des VERKEHRSDIENSTES und ist ein staatlich ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb und Wiener Top-Lehrbetrieb sowie eine von Superbrands Austria ausgezeichnete Marke. Für die Geschäftsführung zeichnen **Wolfgang Hanreich** und **Wolfgang Fischer** verantwortlich. Weitere Informationen auf [ddsg-blue-danube.at](http://ddsg-blue-danube.at)

### **+++ BILDMATERIAL +++**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](http://leisure.at)

(Schluss)

